

Un hombre de 50 años tuvo un horrible final la noche del sábado 5 de marzo, cuando en un confuso incidente en las afueras de una botillería en calle Los Lúcumos, recibió una certera puñalada.

Pese a los esfuerzos de los organismos de emergencia, el hombre falleció por la gravedad de sus heridas.

Anuncio Patrocinado



El crimen es investigado por la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?